
Jetzt sind von vielen Verlagen Bettelbriefe unterwegs, mit denen sie versuchen, dass ihre Autoren, das
Ihnen über die VG Wort zustehende Geld, doch beim Verlag belassen sollen.
Meine beiden Verlage sind mit diesem Ansinnen bisher nicht an mich herangetreten. 
Aber eins ist klar, so reich bin ich nicht, dass ich den "armen" Verlagen Geld schenke.
Wenn ich spenden will, gibt es bessere Gelegenheiten

Diskutieren Sie hier online mit!
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Wer von den Autoren schenkt den armen Verlag eigentlich sein Geld
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